



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## Santé

Question écrite n° 37693

### Texte de la question

M. André Thien Ah Koon souhaite appeler l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale sur la lutte menée contre le sida dans le tiers monde par les quinze pays membres de l'Union européenne. Actuellement, le fonds de solidarité thérapeutique international, par manque de moyens financiers, parvient difficilement à remplir ses missions d'assistance aux personnes contaminées. C'est la raison pour laquelle il lui demande de bien vouloir lui faire savoir dans quelle mesure, à l'échelle des Etats de l'Union européenne, la solidarité des pays riches pourrait être renforcée, afin que les malades du sida dans les pays en voie de développement aient une chance d'accéder aux anti-rétroviraux.

### Données clés

**Auteur :** [M. André Thien Ah Koon](#)

**Circonscription :** Réunion (3<sup>e</sup> circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 37693

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** santé et action sociale

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 novembre 1999, page 6682